



Capital
político
Adrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Alito se pasa de rosca con el PAN

• Al parecer, al campechano se le olvidó consultar sus declaraciones con Beatriz Paredes.

Si la intención de **Alejandro Alito Moreno** es ofrecer la cabeza de **Beatriz Paredes** a cambio de que el Frente Amplio por México le dé al PRI la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, ya puede esperar sentado.

El dirigente nacional del tricolor aseguró el lunes que la exgobernadora de Tlaxcala no va bien en las encuestas que la alianza opositora realiza para elegir candidata presidencial, y dio a entender que le pediría bajarse para apoyar a **Xóchitl Gálvez**.

Al parecer, al campechano se le olvidó consultarlo con **Paredes**, quien reaccionó diciendo que a ella no le han presentado ninguna encuesta y que pretende seguir hasta el domingo, que es cuando se darán a conocer los resultados del proceso.

El *grillerío* empezó a comentar que **Alito** negociaba espacios para su partido ahora que el proceso sigue, pues si se llega al final y **Xóchitl** gana de calle, los tricolores quedarían en desventaja para el reparto del pastel.

Se empezó a hablar de catafixiar la candidatura presidencial para el PAN y la de la CDMX para el PRI, pero está claro que los panistas no se dejarán *chamaquear*, ya que **Gálvez** no es panista ni lo quiere ser; dicen que la senadora "tiene on, pero no off".

No la podrían controlar y no los dejaría que se montaran en su gobierno, porque no es posición del PAN, por mucho que así se las quieran vender; hay más chance de ganar la capital que el país.

Si fuera cierto que **Alito** quiere la ciudad y los *suspiritos azules* ceden, sería el fin para ellos, pues serían desplazados por el tricolor en la capital,

que sería su nuevo trampolín para buscar recomponerse y apuntar a la Presidencia de la República en 2030.

Por lo pronto, ayer mismo **Paredes** dijo que, si piensan que ella puede ser el *Plan B* del PRI para la Jefatura de Gobierno, es mejor que se vayan olvidando de ella, pues no aceptaría ser ninguna moneda de cambio.

Pero quizá el *plan B* de **Alito** no sea necesariamente **Beatriz**, sino el alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava Suárez**, o incluso el exaspirante presidencial **Enrique de la Madrid**, quien tomó aire en la contienda interna del Frente Amplio por México.

Aunque, quienes conocen la forma de operar del líder nacional priista, dicen que, en una de esas, sólo quiere encarecer la negociación para obtener más escaños en el Senado de la República, donde él se vería como líder de su bancada y en San Lázaro.

La clave para las negociaciones será el método de elección que se elija, pues si se decantan por el mismo que están llevando para la presidencial, con su estructura y una *ayudadita* de Morena en las urnas, el PRI podría comerles el mandato.

Hoy mismo se podrá tener más luz acerca de la jugada que intenta **Alito**, pues dijo que su partido hará un anuncio muy importante sobre su participación en la elección de candidatos de la alianza.



CENTAVITOS

Y mientras en el Frente se *deschongan*, en la 4T todos se comen las uñas, pues, aunque la mayoría sigue creyendo que es **Claudia**, ayer circularon encuestas de las tres empresas que fueron más certeras en la última elección del Estado de México y que tienen *otros datos*. Rubrum ve a **Marcelo Ebrard** tres puntos arriba de **Sheinbaum** (33.3 por 30.30); Masive Caller le da al excanciller 34.1% y a la exjefa de Gobierno 32.7, mientras que México Elige pone arriba a **Claudia** con 33.4 por 29.8 de **Marcelo**. Si las tres encuestadoras más certeras en las más reciente elección dan esos números, es que nada está decidido aún y, como dice el clásico, la moneda está en el aire.

El *grillerío* empezó a comentar que **Alito** negociaba espacios para su partido.